

Liebe PatientInnen,

aus gegebenem Anlass, dem Inkrafttreten des neuen Infektionsschutzgesetzes, bitten wir Sie:

- Kommen Sie bitte möglichst **ohne Begleitung**
- Tragen Sie bitte eine **medizinische Maske** und halten Sie sich an die gewohnten Abstandsregelungen
- Termine bei Krankheit und typischen Symptomen von Schnupfen, Husten und Fieber **rechtzeitig telefonisch absagen**

Vielen Dank für Ihr Verständnis- wir tun alles, um Ihnen einen sicheren Besuch bei uns zu gewährleisten!

Ihre Praxis Dr. Sven Marx